

18.10.2024 - www1.wdr.de 17 Uhr

Kirchenvolkskonferenz in Köln: Mehr Reform wagen

„Wir gehen weiter – für eine synodale Kirche der Zukunft“, das ist der Titel der Konferenz am Wochenende in Köln. „Wo stehen wir jetzt, was brauchen wir jetzt?“ - ist eine der Fragen, die sich die Reformgruppen der katholischen Kirche stellen. Im Westblick sprechen wir mit Christian Weisner, vom „Wir sind Kirche“-Bundesteam.

Audio (5,41 Minuten):

<https://www1.wdr.de/mediathek/audio/wdr5/wdr5-westblick-aktuell/audio-kirchenvolkskonferenz-in-koeln-mehr-reform-wagen-100.html>

Zuletzt geändert am 19.10.2024